

Destacan importancia del proletariado mundial en apoyo a Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

La Habana, 5 may (RHC) Las prioridades del proletariado mundial son las luchas contra el imperialismo y el neoliberalismo, destacó este miércoles el académico ruso Alexandr Jarlamenko, invitado por el canal Europa para Cuba, con transmisión desde Moscú.

Dedicado a la solidaridad con la nación antillana y a la trascendencia del Día Internacional de los Trabajadores, el programa que sale al aire por Youtube el primer miércoles de cada mes, duró más de cuatro horas debido a su amplio número de participantes.

Lena Loshkina, al frente del Comité Ruso por la eliminación del bloqueo a Cuba, subrayó la importancia de la unidad y de la solidaridad de los trabajadores del mundo en apoyo a la lucha del pueblo de la isla y en rechazo a la política hostil de Estados Unidos.

En referencia al significado histórico del Primero de Mayo, Jarlamenko subrayó el valor histórico de esa unidad en las filas del proletariado, incluso aunque existan diferentes corrientes políticas en el seno del movimiento obrero.

El colaborador científico del Instituto de América Latina de la Academia de Ciencias de Rusia subrayó que Cuba sigue siendo un estandarte del socialismo para todo el mundo, por lo que defenderla constituye una prioridad.

En el programa, el segundo jefe de la misión diplomática de la isla caribeña en Moscú, Marcos Lazo, hizo un resumen sobre el recién concluido 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba y su trascendencia para el país.

El diplomático resaltó la connotación histórica del evento, realizado a 60 años de la declaración del carácter socialista de la Revolución cubana por el comandante Fidel Castro y las seis décadas del triunfo contra tropas mercenarias en Playa Girón.

Yara Valera, funcionaria del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, explicó desde La Habana el funcionamiento de la Central de Trabajadores de Cuba y su trabajo en defensa de los intereses de la clase obrera.

Participó además Leonid Savin, editor jefe del centro analítico Geopolitika.ru y al frente del directorio de la Fundación Fidel Castro, de nueva creación, quien se refirió a las acciones de solidaridad que realizan en el campo académico.

Invitados de Serbia, Ucrania, Italia y Francia manifestaron también su respaldo a la nación caribeña, el agradecimiento a los médicos cubanos que enfrentaron la Covid-19 en muchos países y la necesidad de combatir el bloqueo estadounidense contra la isla. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/256379-destacan-importancia-del-proletariado-mundial-en-apoyo-a-cuba>



Radio Habana Cuba